



きッズだより 9月号

残暑が続くこのころですが、朝夕はエアコンを入れず過ごせる日も多くなってきたのではないのでしょうか。朝夕のひんやりとした心地よい風が秋の気配を感じさせてくれます。子ども達は来園すると、夏休み中の楽しかった思い出話をたくさん聞かせてくれています。 **夏休みの活動の様子**



長いお休みを利用してたくさんの活動を行いました。

水に濡れる事が苦手な子も、工作での細かい作業が苦手な子もいましたが、夏休みが終わるころになると、苦手を克服することができたお友達もいました。

このひと夏で大きな成長を感じます。



十王堂のおばあちゃん達が水遊びの様子を見に来てくれました。おばあちゃん達が声を出して笑ってくれ子ども達もとても嬉しそうでした。一緒に体操や水遊びをして楽しく交流出来ました。



おばあちゃんに水をかけられる子ども達です(笑)



10月の活動予定

- ・おやつ作り
- ・ピクニック
- ・展示会作品作り
- ・手形アート
- ・図書館、公園
- ・工作

夏休み明けは生活リズムが崩れやすく、リズムが崩れると不安定になる子もいます。お子さんの学校、家庭での様子をいつもより注意して見守ってあげてください。何か特別なことがありましたらお知らせください。



利用確認表の押印について

毎月、前月の利用状況の確認をさせていただいております。必ず**9日正午**までに、確認と押印をよろしくお願ひします。お手数おかけしますが、よろしくお願ひいたします。